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Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
 
 
im Namen der CDU - Fraktion stelle ich folgenden Antrag: 
 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Sanierung des Abschnitts des R1 zwischen dem 
Anton-Bessmann-Ring und der Hofstelle Helmert mit einer neuen wassergebunde-
nen Decke zu planen und in den Haushalt 2020 einzustellen oder dies im Zuge der 
anstehenden Sanierung des Wirtschaftsweges Lutterstrang mit durchzuführen, falls 
es haushaltstechnisch möglich ist. 
 
Begründung: 
 
Der oben benannte Abschnitt des viel befahrenen Radweges R1 ist durch starke Ab-
nutzung bzw. Ausspülung in einem sehr schlechten Zustand.  
 
Gerade in dem sich direkt an den Anton-Bessmann-Ring anschließenden Teilstück 
findet man gar keine Befestigung vor, was in den feuchteren Jahreszeiten zu reinen 
„Moddererlebnissen“ führt. 
 
Da dieser Weg nicht nur von Radfahrern sondern auch sehr stark von Fußgängern 
frequentiert wird und z.B. Bestandteil der Streckenführung der Winterlaufserie mit 
über 300 Teilnehmern ist, halten wir es für dringend erforderlich hier Abhilfe zu schaf-
fen.  
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Im weiteren Verlauf des R1 wurde in den letzten Jahren viel für die Verbesserung der 
Qualität des Weges getan. Dieser Abschnitt steht noch aus. 
 
Zur besseren Veranschaulichung fügen wir ein Foto bei. 
 
 
 

 
 
 
 
 
Dr. Angelika Wensing                                     Manfred Meyer zu Wickern 
Fraktionsvorsitzende                                      Ratsmitglied 


